



Spielfeld Digital Hub Privacy Policy

(für Deutsch nach unten scrollen)

Thanks for your interest in Spielfeld. This page includes information on our policies regarding the collection, use and disclosure of personal information that we receive from LinkedIn.

The information we receive from online forms is used exclusively to process your request for information.

Users who request information about additional products and services may be contacted in the future about available studios, event services or other offers from Spielfeld. Users who request to receive information about additional products or the Spielfeld newsletter will receive an email asking to confirm their interest.

Spielfeld will use your personal information only for the above purposes and you have the right to rescind your permission at any time.

(Last modified February 23, 2021)

For more information on the Spielfeld website data policy, visit:

www.spielfeld.com/datapolicy



Spielfeld Digital Hub Datenschutzrichtlinie

(for English scroll up)

Auf dieser Seite finden Sie Informationen zu unseren Richtlinien bezüglich der Erfassung, Verwendung und Weitergabe von persönlichen Daten, die wir von LinkedIn erhalten.

Die Informationen, die wir aus Online-Formularen erhalten, werden ausschließlich dazu verwendet, Ihre Informationsanforderung zu bearbeiten.

Benutzer, die Informationen über zusätzliche Produkte und Dienstleistungen anfordern, können in Zukunft über verfügbare Studios, Veranstaltungsdienste oder andere Angebote von Spielfeld kontaktiert werden. Nutzer, die Informationen über zusätzliche Produkte oder den Spielfeld-Newsletter anfordern, erhalten eine E-Mail mit der Bitte, ihr Interesse zu bestätigen.

Spielfeld wird Ihre persönlichen Daten nur für die oben genannten Zwecke verwenden und Sie haben das Recht, Ihre Einwilligung jederzeit zu widerrufen.

(Zuletzt geändert am 23. Februar 2021)

Weitere Informationen zur Datenrichtlinie der Spielfeld-Website finden Sie unter:

www.spielfeld.com/datapolicy